

あけまして おめでとうございます



将来に責任を持つ町政を

吉岡町長 石関 昭

町民の皆さま、新年あけましておめでとうございます。皆さま方におかれましては、平成23年(2011)の輝かしい新春をご家族おそろいで健やかに迎えのこととお喜び申し上げます。

昨年は、町政のさまざまな分野にわたり、皆さまの力強いご支援とご協力をいただき、厚く感謝を申し上げます。迎えた新しい年は、町が一層躍進するよう、また町民の皆さまが安心して暮らしていける年であるよう全力で町政に取り組まなければならぬと、改めて深く心に刻んでいます。

私は、平成19年4月に町長に就任し、早くも4年を迎えることになりました。この4年間は皆さまに最初にお約束をした「将来に責任を持つ町政を」を、いつも念頭に置き町の運営に取り組んできました。特に国の将来を担う子どもたちが健やかに成長するよう

に願い、県に先立って中学3年生までの医療費と、また昨年10月からは中学校全学年を対象として子宮頸がんワクチンの接種を全額公費負担としました。同時に75歳以上の皆さんを対象に高齢者の死亡率をもっとも高い「肺炎球菌ワクチン接種」の補助を行うことも決定しました。

施設の整備面においては、明治学童、駒寄学童両施設の建て替え、明治小学校プールの整備、吉岡中学校体育館の建て替えおよび同校舎の増築などを行いました。

また、住環境においては、駒寄スマートインターチェンジ周辺や国道17号線前橋・渋川バイパス周辺の町道などの整備を行いました。

都市計画道路においては、宮田大藪線、漆原南原線などの整備を実施しています。

国道17号線前橋・渋川バイパスの開通に併せて、昨年3月にオープンした道の駅よし

おか温泉物産館かざぐるまでおは町の特産物を販売しており、大変多くのお客さまにご利用いただいています。この相乗効果により隣接するリバートピア吉岡の利用客も順調に伸びています。

さて、今年はいよいよ「第5次総合計画」がスタートします。計画の策定にあたっては、大変多くの皆さまにご意見などをいただいています。

昨年と一昨年に各自治会で開催した座談会には、500人以上の町民の皆さまにご参加をいただきました。また、アンケート調査には1,000人以上の皆さまから回答をいただきました。

この結果を受け、皆さまの意思を反映した「第5次総合計画」をスタートさせることができると思っています。

「第5次総合計画」を、将来の町づくりのために皆さまがより安全で幸せに暮らしていけるための指針として、活用

していきたいと考えています。今、国政レベルでは尖閣諸島をはじめとした領土の問題、米軍普天間基地の移設の問題、経済関係ではTPPを始めたとする関税の撤廃の問題、ひるがえって円高による国内企業の生産縮小など、将来に数多くの不安が社会に渦巻いています。

このような情勢だからこそ、政治の力と強いリーダーシップが求められているものと思っています。

私は本年も、「将来に責任を持つ町政を」を、いつも念頭に置いて町の行財政の運営に責任をもって取り組んで参ります。

皆さまには本年も変わらぬご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げますとともに、町民の皆さまにとつて幸せ多い年となりますよう心からご祈念申し上げます。いさつといたします。

平成23年元旦

新春

2011



年頭のあいさつ

吉岡町議会議長

岩寄幸夫

新年あけましておめでと
ございます。

町民の皆さまには新しい年
をご家族おそろいで健やかに
お迎えのこととお喜び申し上
げます。

私も議長の要職につき2年
が経とうとしています。町民
の皆さまの要望、希望を実現
すべく、また町政発展と議会
のスムーズな運営に、最大限
の努力をしてみました。多く
の町民の皆さまから、ご指導
ご鞭撻をいただき、厚くお礼
を申し上げます。

日本の経済がデフレになり
心配されます。2年前の世界
同時不況からは回復したとの
報道ですが、給与の減少には
厳しさを感じます。

民主党政権が発足し1年半
が経とうとしています。国

会はねじれ国会となって、内
政外交多くの問題が混沌とし
ており、一刻も早い解決が望
まれます。また、活気のある
経済政策を行い、学生たちな
どが安心して就職できるよう
望みます。

一方、町にとって明るい話
題もありました。

町が進めている北海道大樹
町との姉妹・友好都市構想の
一環として、大樹町議会が町
を訪れ、大変良い関係が生ま
れたことです。今後のさらな
る発展に期待しています。

駒寄スマートインターチェ
ンジ周辺も整備され、県道25
号線高崎・渋川バイパスも順
調に工事が進んでおり、平成
24年の完成が楽しみです。

町も人口増加が続き、駒寄
小学校西側に駒寄児童クラブ

が新たに完成し、明治小学校
にはプールが完成しました。
子どもたちも喜びでいっぱい
かと思えます。

また、吉岡中学校の体育館
建て替え工事および校舎の増
築も順調に進んでいます。

町も大きく変化していく
中、議会も一丸となり、町民

福祉向上のため頑張る所存で
す。

最後になりますが、皆さま
にとりまして、この一年が明
るく、良い年でありますよう
ご祈念を申し上げます、新年のご
あいさついたします。

平成23年元旦

